

PRIX DE L'ABONNEMENT.
Edition Quotidienne.
Un An. 6 Mois. 3 Mois. 1 Mois.
POUR LES ETATS-UNIS... \$12.00 \$6.00 \$3.00 \$1.00
POUR L'ETRANGER... \$15.15 \$7.55 \$3.75 \$1.35
Les abonnements se soldent invariablement d'avance.

Le Numéro  Cinq Sous

PRIX DE L'ABONNEMENT.
Edition Hebdomadaire.
Un An. 6 Mois. 3 Mois. 1 Mois.
POUR LES ETATS-UNIS... \$3.00 \$1.50 \$0.75 \$0.25
POUR L'ETRANGER... \$4.00 \$2.00 \$1.25 \$0.40
Les abonnements datent du 1er et du 15 de chaque mois.

L'Abeille de la Nouvelle-Orléans.

POLITIQUE, LITTÉRATURE. PRO ARIS ET FOCIS. SCIENCES, ARTS.
Journal Français Quotidien. NOUVELLE-ORLEANS, MERCREDI MATIN, 5 OCTOBRE 1898. Fondé le 1er Septembre 1827

NEW ORLEANS PUBLISHED BY THE NEW ORLEANS PUBLISHING CO., LIMITED.
BUREAU: 233 rue de Chartres, Entre Conti et Bienville.
Entered at the Post Office at New Orleans, La., as Second Class Matter.

POUR LES PETITES ANNONCES DE DEMANDES, VENTES ET LOCATIONS, ETC., QUI SE SOULEVENT AU PRESENT PRIX DE 10 CENTS LA LIGNE, VOIR UNE AUTRE PAGE.

DEPECHE

Telegraphiques

TRANSMISES A L'ABEILLE

Jusqu'à la dernière heure.

SERVICE DE LA PRESSE ASSOCIEE

—ET—

Service Spécial

DE TOUTES LES PARTIES DU MONDE.

M. Cambon quitte l'ambassade de Washington.

Paris, 4 août. — Le «Figaro» annonce que le comte d'Amigny, actuellement chargé d'affaires de France, à Munich, va remplacer M. Cambon comme ambassadeur aux Etats-Unis. M. Cambon doit être envoyé à Madrid.

A PORTO RICO.

L'affaire du steamer Rodriguez.
San Juan, Porto Rico, 3 octobre. — Délai dans la transmission. — Le transport P. De Sotrugevi est arrivé hier, d'Espagne et prend aujourd'hui des troupes à bord; il repartira demain.

Le transport Isla de Ponce est parti pour l'Espagne, ce matin, avec 1200 hommes à bord.

Le bruit court que le général Macias attend, sur l'Alicante, que l'on attira, ici, de la Havane.

Le navire-hôpital Solace part pour New York, aujourd'hui, avec 55 convalescents.

Le Mayflower part cette après-midi; il doit être à New York, le 10. Son commandant a pris les témoignages voulus dans l'affaire du steamer français Rodriguez, capturé par le New Orleans, en juin dernier, alors qu'il essayait de forcer le blocus. Toute la question est de savoir si le Rodriguez voulait réellement forcer le blocus de San Juan. Toute la ville le croit. Le Mayflower emmène avec lui le matelot Sergio Noa qui, dit-il, de garde au sémaphore du château Morro, quand a eu lieu l'affaire Rodriguez.

Hier, les Espagnols évacuaient Cayguys; demain, Arechibo sera livré aux Américains.

L'offre faite par le gouvernement espagnol de transporter gratuitement les officiers et leurs familles a occasionné un grand nombre de mariages.

Candidature de Roosevelt au poste de gouverneur de New York.

Notification formelle.
New York, 4 octobre. — Le comité nommé pour aller notifier aux candidats leur nomination par la convention républicaine, à Saratoga, s'est rendu chez le colonel Theodor Roosevelt, candidat à la place de gouverneur.

Le comité se composait de MM. T. C. Platt, John R. Hazel, James A. Roberts, H. V. Liotaut, Rob. Crum, Chauncey Depew, Edw. Lauterbach, Francis Hendricks, Geo. R. Maltby, John Mott, Cornelius V. Collins.

Le sénateur Rob. Platt et M. Maltby étaient retenus chez eux par une indisposition.

M. Depew avait été chargé de faire le discours et de féliciter M. Roosevelt de son succès.

Le colonel a répondu brièvement mais très éloquentement. Il a passé en revue toute la situation et fait ressortir à sa manière les glorieux résultats de la politique du parti républicain, au double point de vue économique et politique. Sa tâche était facile, surtout en ce moment et étant donné l'élan patriotique provoqué par la guerre.

Cent noyés.

Londres, 4 octobre. — Une dépêche de Bombay annonce qu'un bac a chaviré en traversant l'Indus à Mitun-Kote, une ville du Punjab située sur la rive droite du fleuve, et que cent personnes ont été noyées.

Les réformes du général Wood à Santiago.

Santiago de Cuba, 4 octobre. — Le général Wood va inaugurer un système de taxes municipales, qui devient rétroactif jusqu'au 1er septembre. Les fonds de la douane ne peuvent être employés pour les améliorations municipales, bien qu'il y ait, à présent, un surplus de \$100,000. On a donc ainsi créé une nouvelle source de revenu.

Il y avait une loi qui taxait et frappait de licence tout individu et toute maison d'affaires. Mais depuis l'occupation de Santiago par les Américains, ces taxes n'avaient pas été collectées. Maintenant, grâce à la mesure prise par le général Wood, on peut se faire un revenu de \$150,000 par mois, dont on a le plus grand besoin pour les améliorations de la ville.

Le général veut consacrer à la ville tout l'argent qui rentrera dans les coffres, ce qui est exactement le contraire de ce que faisaient les Espagnols.

Durant l'époque de la sécheresse, l'eau coûtait 25 cents le baril. Grâce à des puits artésiens, la ville aura maintenant de l'eau, en abondance et dans tous les temps.

Santiago peut consacrer une partie de son argent à des améliorations. Le général se propose de construire des boulevards autour de la ville, de l'agrandir, d'en rendre les alentours extrêmement agréables et populaires; mais il ne veut nullement accabler la population d'im pôts.

Un comité composé de deux officiers américains et de deux cubains est chargé d'étudier les meilleures mesures légales à adopter, pour le moment, de façon à pourvoir à tous les besoins de l'administration.

Le général Calixto Garcia a fait, hier, une visite au général Wood; il se propose d'aller à Washington pour y défendre le plan conçu par le général Wood, en vue de licencier et de disperser l'armée cubaine.

Le général part, aujourd'hui, pour assister à l'évacuation de Manzanillo. Il se substituera aux autorités espagnoles, et continuera à exercer leurs fonctions et à y faire des réformes comme à Santiago.

Le colonel Ray affirme que 70 pour cent de son régiment sont malades, parce qu'ils ne peuvent se procurer du bœuf frais.

Mêlée sanglante dans une prison.

Atlanta, Ga., 4 octobre. — D. H. Phillips, simple soldat dans le 2e régiment de Géorgie, a été arrêté, pendant qu'il était sous l'influence de la boisson.

Il avait sur lui un revolver. A peine avait-il été laissé seul, qu'il s'amusa à tirer sur les autres prisonniers.

Il blessa grièvement Claude Love, un autre prisonnier blanc. Quand on vint le désarmer il a fait une résistance désespérée. Love est à l'hôpital. On espère le sauver.

Séance de Cabinet à Washington.

Washington, 4 octobre. — La séance de cabinet n'a été aujourd'hui qu'une simple formalité. Aucune question importante n'a été traitée. Il a été fait allusion au prochain voyage du Président à l'ouest.

La réception, vendredi prochain, des délégués à la convention épiscopale a été annoncée.

Une dépêche de Paris annonçant simplement que la commission de paix s'est ajournée à vendredi prochain a été lue.

Quelques affaires d'administration relatives aux rapports annuels ont été brièvement discutées.

Le ministre de Chine au département d'Etat.

Washington, 4 octobre. — Le ministre de Chine à Washington s'est rendu aujourd'hui au département d'Etat et a eu une courte conversation avec le secrétaire Hay.

Le secrétaire a subsequmment dit qu'il n'y avait aucun changement dans l'état des affaires en Chine, autant qu'il pût savoir, et qu'il n'avait pas reçu de dépêche officielle à cet égard.

On pensait que la visite du ministre se rapportait à l'état critique des affaires en Chine et à l'envoi de navires américains dans les ports chinois, mais M. Wu a dit qu'il n'avait été question que d'affaires courantes. Il a reçu une dépêche officielle, mais elle ne contenait aucun renseignement au sujet de la prétendue mort de l'empereur ou de l'état troublé de l'élément étranger à Pékin.

Functionnaires tenus en otages par les Indiens.

Minneapolis, Minnesota, 4 octobre. — Dépêche spéciale de Walker, Minnesota, au «Journal»:
Une grande excitation règne à Walker. Le bruit court que le marshal des Etats-Unis O'Connor et l'inspecteur Tinker ont été capturés par les Indiens de Bear Island et sont tenus en otages.

Ce matin, deux émissaires des Indiens de Bear Island ont annoncé que les jeunes guerriers demandés seraient livrés à condition qu'il fut permis à tous les Indiens de la tribu de s'entretenir avec le marshal O'Connor et l'inspecteur Tinker.

On prévint ces fonctionnaires de ne pas avoir confiance dans les Indiens, mais ils n'en firent pas moins immédiatement leurs préparatifs de départ.

Une demi-heure après leur départ quelques Indiens se trouvant dans la ville ont proclamé que les deux fonctionnaires ne reviendraient jamais.

On ne fit pas d'abord attention à leurs bravades, mais comme ils élevaient la voix on commença à craindre qu'un plan préconçu d'enlèvement des deux fonctionnaires n'eût été mis à exécution par les Indiens.

La distance de la côte à Bear Island est d'environ trente milles. O'Connor et Tinker sont partis absolument sans armes.

L'arrivée du général Bacon avec des renforts du fort Snelling, ce soir, est anxieusement attendue.

L'héritage du juge Jacob Davis.

San Francisco, 4 octobre. — L'héritage de feu Jacob Davis, qui est en litige depuis des années, vient d'être divisé entre les héritiers, conformément au décret du juge Coffey.

On l'évalue à \$2,000,000, mais, par suite d'une convention adoptée, il y a deux ans, la moitié des biens du défunt, ainsi que ce qu'il possédait en hypothèques, revient à son partenaire, Alex Boyd, qui lui survit. Le reste est divisé entre ses nièces, Miss John M. Curtis, et Miss Lizzie Muir.

Un meurtre légitime.

Mobile, Alabama, 4 octobre. — Francis P. O'Connor, un jeune homme de 17 ans, apprenti menuisier, a poignardé John Kitchen, et l'a frappé au cœur, en défendant l'honneur de sa mère, chez lui, ce matin. Kitchen a été tué sur le coup.

C'était un ouvrier d'huites, ayant une détestable réputation; il avait été déjà condamné deux fois au pénitencier. O'Connor s'est rendu spontanément à la police, après le meurtre. Toute la population prend son parti, et l'on croit qu'il n'y aura pas de poursuites.

Réunion du grand conclave des Chevaliers du Temple à Pittsburg.

Pittsburg, 4 octobre. — Un détective de talent, le meilleur qu'il y ait dans le pays, se trouvera à Pittsburg, pour garder la ville contre les flous, qui vont probablement envahir Pittsburg, à l'occasion de la réunion du grand conclave des Chevaliers du Temple.

Roger O'Hara, surintendant du bureau des détectives a fait ce métier déjà dans plusieurs villes et il a su entourer des meilleurs officiers de police connus, dans des villes comme Denver, Milwaukee, Louisville, Dayton, Chicago, Buffalo, Boston, Detroit, New York, Baltimore, la Nouvelle-Orléans, etc. Le personnel engagé par lui représente la fleur de la police des Etats-Unis.

Ces hommes veilleront sur les hôtels, sur les arrivées et les départs; de telle sorte que toutes les cérémonies se passeront en pleine sécurité.

Le lancement de l'Illinois.

Newport News, Vie, 4 octobre. — Newport News est pleine d'étrangers qui viennent assister au lancement et au baptême du grand navire de guerre «Illinois».

On estime à 20,000 le nombre de visiteurs et il en assistera au moins 30 mille aux cérémonies.

Parmi les personnes qui seront présentes, on cite le secrétaire de la marine Allen, qui arrive tout exprès de Portsmouth, où il inspectait des navires. Il assistera également au lunch qui se donne à cette occasion, à l'Hôtel Chamberlain, cette après-midi.

Assisteront également au lancement le commodore M. T. Endicott, le capitaine A. I. Crowninshield, le payeur-général Ed. Stewart, l'ingénieur en chef Melville, le constructeur J. C. Lemley, le secrétaire de l'agriculture Wilson, l'assistant secrétaire de la guerre John D. Meikajohn, etc. Le gouverneur Tanner est arrivé à 10h, hier soir.

Les cérémonies commenceront à 10 heures du matin, et le baptême se fera à 10 heures 30, au milieu d'une foule immense.

Plus tard — Le lancement a eu lieu à midi 33, au milieu de l'enthousiasme de la foule et du bruit de centaines de sifflets de bateaux à vapeur.

Le temps était superbe. La foule a eu bientôt envahi le chantier de Newport News, elle se pressait sur les ponts des steamers, des yachts, et des centaines d'embarcations qui avaient pris position dans le courant de la rivière, en face des immenses bâtimens dont se compose l'établissement de la compagnie.

A 10 heures, Miss Nancy Leiter, la marraine de l'Illinois, accompagnée d'une foule de notables citoyens de Chicago, est montée sur l'extrémité du navire pour le baptême. Les préparatifs ont pris beaucoup de temps; mais tout cela passa de curieux attendait avec une patience inaltérable. Il ne restait qu'une seule planche qui retint le navire. Un cri s'éleva de la foule, au moment où relevait le coup de scie qui traversait le bois. C'était le moment suprême.

Miss Leiter tenait dans sa main, élégamment décorée, une bouteille de champagne. Au moment où l'énorme navire commença à glisser vers la rivière, elle la jeta contre le bœssoir qui la fit voler en éclats, et le vin se répandit sur les flancs du navire national.

C'est au milieu de milliers d'applaudissements qu'il descendit vers son litige depuis des années, vient d'être divisé entre les héritiers, conformément au décret du juge Coffey.

On l'évalue à \$2,000,000, mais, par suite d'une convention adoptée, il y a deux ans, la moitié des biens du défunt, ainsi que ce qu'il possédait en hypothèques, revient à son partenaire, Alex Boyd, qui lui survit. Le reste est divisé entre ses nièces, Miss John M. Curtis, et Miss Lizzie Muir.

Le Colonel Wm J. Bryan.

Washington, 4 octobre. — On affirme, au département d'Etat, qu'il n'a été lancé aucun ordre, requérant le colonel Wm J. Bryan de retourner à la tête de son régiment.

Mouvement des Navires entre Manille et San Francisco.

San Francisco, 4 octobre. — Le steamer Senator, de la flotte des transports, est attendu, ici, aujourd'hui. Il va entrer en dock, pour être réparé; puis, il se chargera de nouveau et il repartira pour Manille.

L'Indiana est, depuis 32 jours, parti de Manille; l'Ohio, depuis 30 jours; et le Pennsylvania, depuis 24 jours. Ces navires ne font guères que sept nœuds à l'heure, ce qui suppose une traversée de 40 jours.

Le Rio de Janeiro, qui a à bord 300 malades venant de Manille, est parti de Hong Kong le 27; il arrivera probablement le 20 courant.

On attend, ici, le Newport, samedi prochain. Les autres navires, actuellement en mer, arriveront dans le courant du mois.

Le nouvel Hôpital du Présidio.

San Francisco, 4 octobre. — Le nouvel Hôpital général va être installé au Présidio sur le terrain des manoeuvres. Il sera prêt à recevoir les patients dans six semaines. Ceux qui se trouvent dans les baraquas en briques, vont être transportés dans le nouveau hôpital, qui deviendra ainsi un refuge d'hiver pour les troupes de la garnison.

Les 14 malades, qui sont attendus par le Rio de Janeiro, venant de Manille, seront ici vers le milieu du mois, et seront installés, en attendant, dans des bâtimens provisoires en briques.

Le chemin de fer Pacifique et Arctique.

San Francisco, 4 octobre. — John Stanley, maire de Skaguay, qui est ici, en ce moment, afin d'acheter des appareils pour le département du feu, a dit: Le chemin de fer Pacifique et Arctique que l'on construit, maintenant, est achevé de Skaguay jusqu'à Selkirk.

Les rails ont été posés jusqu'à la White Pass; au-delà, le travail se fait rapidement. On expédie déjà sur la ligne plus de 35 tonnes de fer par jour. 700 hommes sont au travail.

Le mois dernier, il a été payé \$129,000 en salaires. Des White Pass au lac Bennett, une distance de 30 milles, le fret est transporté en trains. Les travailleurs reçoivent 35 cents l'heure.

Candidature sénatoriale.

Salem, Ore., 4 octobre. — La législatrice de l'Oregon a un premier scrutin pour la place de sénateur des Etats-Unis.

Dans un caucus du parti républicain, il y en avait 37 sur 66 qui se trouvent dans les deux chambres; tout indique que 32 d'entr'eux sont partisans déclarés de H. W. Corbett, comme candidat au Sénat. Le parti anti-Corbett croit cependant pouvoir l'emporter.

Perte de la goëlette Sarah E. Palmer.

Charleston, S. C., 4 octobre. — La goëlette à quatre mâts, Sarah E. Palmer, Capt. Whittier, ayant un chargement de phosphate, et se rendant de Charlotte à Corter, est restée perdue, dimanche matin, devant Stone Inlet, à 7 milles au sud de Charleston.

Le navire essaya une effroyable tempête, qui le mit en pièces. Le capitaine s'est noyé. Deux négres, qui étaient avec lui, ont également péri. Leurs corps ont été jetés à la côte.

La goëlette Palmer était d'une énorme dimension; elle faisait un grand commerce sur la côte; elle avait servi de transport au gouvernement pendant la guerre.

Voici les noms des noyés: Le Capt. Whittier; le premier maître Briggs; le second, McDo-nald; l'ingénieur, non connu; le commissaire, Pat Healy; Thos. Febrat, Walter Stancliff, tous trois de couleur.

Sauvés: Joe Myers, James Reel, tous deux de couleur.

La fièvre jaune dans le Mississipi.

Jackson, Mississipi, 4 octobre. — Il n'a été rapporté, aujourd'hui, qu'un cas de fièvre jaune. Plusieurs cas suspects sont à l'examen.

Le Bureau de Santé d'Etat a lancé un ordre prohibant la réunion de plusieurs personnes dans les rues. Les secours au bénéfice des nègres dans le besoin, arrivent lentement.

Les négociations pour l'évacuation de Porto Rico.

San Juan, Porto Rico, 26 septembre. — Les commissaires américains chargés des préparatifs de l'évacuation de toutes les espérances s'entendent avec les commissaires espagnols.

On pense que, dans trois semaines, au plus tard, les dernières troupes espagnoles se seront embarquées pour leur pays, et les couleurs américaines flotteront à San Juan.

L'œuvre des commissaires s'est accomplie sans obstacle, sans froissement.

On s'attendait dans les commentaires à quelques embarras; il n'en a rien été. Nos commissaires ont été agréablement surpris de la franchise, de la loyauté des commissaires espagnols.

Le général Macias et le général Ortales, qui commande en second dans l'île, et qui est un des commissaires, avouent que la perte de la flotte de Cervera avait enlevé aux Espagnols tout espoir de secours, de la part de l'Espagne.

Il s'agit de remplir, quand il lui faut traverser les montagnes, Macias soutient que l'armée ne pouvait atteindre les portes de San Juan, sans une perte de 10,000 hommes. Il refuse de considérer comme des revers les escarmouches qui ont eu lieu sur la côte du sud.

Les troupes se sont retirées sur son ordre, dit-il, dans des positions plus fortes, dans les passes des montagnes. Au fait, la seule action d'importance qui ait eu lieu — le bombardement du château Morro, par l'amiral Sampson, en mai — a été une véritable victoire pour les Espagnols.

Les canons de Sampson ont tonné pendant trois heures. Ils ont démolé quelques bâtimens dans la ville; mais ils sont restés impuissantes contre les murs de la forteresse.

Les projectiles de 8 et de 12 pouces des navires américains n'ont fait aucun effet. Pas un seul canon n'a été démonté; pas un seul homme n'a été tué.

Quand la flotte se fut retirée — réponse — c'est le moment qu'emploient les Espagnols, toute la ville a célébré ce qui venait de se passer comme une «victoire». Tous les corps de musique ont parcouru la ville, en jouant des airs nationaux. Un grand concert a été donné sur la Plaza et les cafés ont retenti, toute la nuit, des cris de «Vive l'Espagne!» «A bas les Américains!»

C'est avec ce ton et ces allures que les chefs de l'armée espagnole ont accueilli nos commissaires — non pas comme des soldats vaincus, mais comme des martyrs de la défaite des autres. Quant à eux, ils pouvaient parfaitement se défendre.

Le général Brooke, le commodore Schley, le consul-général Gorman se sont bien gardés de détruire leurs illusions et c'est un tact infini dont ils ont fait preuve, qu'est-ce que la facilité avec laquelle se sont poursuivies les négociations.

Ticket Démocratique de l'Etat du Massachusetts.

Worcester, Mass., 4 octobre. — Le ticket adopté, aujourd'hui, par la convention démocratique de l'Etat, se compose ainsi:
Ex-gouverneur, Allen S. Bruce, de Worcester; lieutenant-gouverneur, G. I. Slatery, de Farmington; secrétaire d'Etat, Harry Lloyd, de Boston; trésorier et receveur, général Bonvoulier, de Holyoke; auditeur, Ch. F. Parker, de Boston; avocat général, Patrick F. Kilroy, de Springfield.

Les frères Lazard.

New York, 4 octobre. — Les frères Lazard annoncent qu'ils ont engagé, depuis vendredi dernier, \$2,000,000 en or pour les importations.

La plateforme du parti démocrate du Massachusetts.

Voici la plateforme du parti démocrate du Massachusetts:
«La démocratie du Massachusetts réaffirme plus que jamais et avec une profonde conviction, les principes adoptés par le parti dans la convention nationale de Chicago, en 1896.»

Cette déclaration est suivie d'une requête en faveur du libre frappe.

Troubles chez les indiens Chippewas.

Washington, 4 octobre. — L'inspecteur indien Tinker a envoyé, hier soir, une dépêche au secrétaire Bliss sur les troubles qui ont eu lieu sur la réserve White Earth, dans la Minnesota.

Walker, Minn., 4 octobre. — L'affaire n'a eu aucune importance. Aucun des Indiens de la réserve n'était présent. Il faisait mauvais temps; les Indiens de Bear Island, d'Otter Tail, de Cass Lake, n'ont pu venir.

A la requête de ceux qui étaient présents, la séance a été ajournée à demain.

Suivant les maigres renseignements que l'on a pu obtenir, ces Indiens ne viendront pas au Conseil, et ils ne livreront pas les coupables.

Tout est tranquille, à l'agence Tinker.

On a télégraphié de nouveau à l'inspecteur Tinker, pour savoir de lui qu'elle étaient les causes de tout ce trouble. La dépêche a été discutée en conseil de Cabinet, par l'avocat général, et par le secrétaire Bliss. Ce dernier a déclaré qu'il n'y avait nullement à s'alarmer de cette affaire.

Une déclaration du Dr Gatling.

Washington, 4 octobre. — Le Dr R. J. Gatling, l'inventeur du canon qui porte son nom, et qui l'on dit intéressé dans la grande entreprise de Cleveland, en vue de la construction de navires de guerre, de la fonte de canons, et de la fabrication de plaques d'acier, a dit, aujourd'hui, à ce propos:
Je me hâte de dire que je ne sais rien, absolument, de la combinaison dont on a parlé. Je n'ai jamais écrit ou parlé à personne sur ce sujet. Je suis dans l'ignorance la plus complète à cet égard.

Le Gouverneur Taylor.

Knoxville, Tenn., 4 octobre. — On écrit à la «Sentinelle», de Johnson City, que le gouverneur Taylor va beaucoup mieux.

La situation à Pékin.

Pékin, Chine, 3 octobre. — Délai dans la transmission. — Il n'y a absolument pas d'excitation à Pékin, et la tranquillité règne comme dans les rues de Londres.

La décision de la légation de Russie d'augmenter l'effectif de sa garde aura un effet destructeur sur la prévention de l'excitation.

Cette mesure a forcé Sir Claude McDonald, ministre d'Angleterre, à agir de même, et un détachement de soldats d'infanterie de marine a reçu l'ordre de partir pour la capitale, afin d'assurer la protection nécessaire à la légation anglaise.

L'endroit où des Européens furent récemment insultés a été entouré d'une corde et les coupables ont été placés au centre avec de lourdes chaînes portant l'inscription suivante: «Puni pour avoir attaqué des Européens.»

Les fonctionnaires du ministère des affaires étrangères de Chine ont fait des excuses amplement suffisantes, et plusieurs régiments sont prêts à partir en cas de désordre. Mais la populace est tranquille, et s'attend à ce que les fêtes soient terminées.

Yuan Shen a été nommé membre du Tsong-Li-Yamen. Sa nomination est intéressante parce qu'il est de race chinoise et non de race Mandchoue.

Des personnes bien informées diffèrent d'opinion sur le retour de Li Hung Chang au pouvoir. Mais l'absence d'avis du Palais conduit à croire que la puissance de l'impératrice douairière est définitivement assurée.

De nouveaux changements sont improbables, car l'empereur est maintenant en tutelle complète.

Le bannissement de Chang Yin Huan est considéré comme une peine excessive.

La neige dans la Minnesota.

St-Paul, Minnesota, 4 octobre. — Des dépêches spéciales de Hallock et de Stephen, au nord-ouest de la Minnesota, annoncent la première chute de neige de la saison dans cette région.

Extinction des feux de forêts dans le Wisconsin.

Cumberland, Wisconsin, 4 octobre. — La pluie a éteint aujourd'hui les feux de forêt dans la région de Cumberland.

Les comités de secours sont entièrement organisés. La distribution commencera demain.